

Dites-le, dites-le donc ...



Marc Greiner



Dîtes-le ENCORE UNE FOIS ...

L'éducation des enfants ne se fait pas à la devinette ou au volume sonore, mais plutôt par la répétition et par l'exemple.

Quantité de proverbes et de dictons dénigrent et mettent à mal l'importance de la communication verbale. « Cause toujours, tu m'intéresses », « Les paroles s'envolent mais les écrits restent », « On ne retient que 5 % de ce que l'on entend », « Peu importe ce que tu dis, c'est ce que tu fais qui compte », etc.

Avez-vous réalisé que vos paroles, lorsqu'elles sont bien formulées et énoncées avec tact au moment opportun, ont du poids ?

Ah, si seulement mes enfants savaient lire dans mes pensées et deviner ma volonté ! Comme ma vie en serait facilitée. Ils sauraient l'importance que je donne à de nombreux éléments de la vie de famille. Par exemple :

- aimer et respecter leurs frères et sœurs malgré les différences de caractère
- apprécier à leur juste valeur les moments passés ensemble autour d'une

histoire de la Bible

- savoir gérer les priorités entre les devoirs et les jeux
- offrir leur contribution aux tâches ménagères et à l'ordre de la maison avec de la bonne humeur.

Mais pour que mes enfants sachent ce que j'attends d'eux, il faut que je parvienne à le leur faire comprendre ! Attendre en silence jusqu'à ce qu'ils devinent ma volonté, cela ne fonctionne pas. Et quand ma patience arrive à bout, je me mets à crier ou vociférer, à lever les bras au ciel, à menacer et à punir.

Nous avons tous rencontré des parents mégaphones. Cela fait mal aux oreilles, non ? Mais si cela fonctionnait, cela se saurait. Les commerces vendraient tous des mégaphones ...

L'éducation des enfants ne se fait pas à la devinette ou au volume sonore, mais plutôt par la répétition et par l'exemple. Il faut simplement dire et redire à nos enfants et ce que nous attendons d'eux, tout en les encourageant. Ne nous fatiguons pas de leur répéter les leçons qu'ils auront à connaître, avec patience et amour.

Comment le sauront-ils si nous ne le leur expliquons pas ? Bien souvent, ils n'attendent que ça.

Proverbes 25:11-12 : "**Des paroles justes dites au bon moment sont comme des abricots d'or avec des ciselures d'argent. Un avertissement donné par une personne sage et reçu d'une oreille attentive est comme un anneau d'or et une parure d'or fin.**"

en partenariat avec : www.famillejetaime.com

Marc Greiner

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



65 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com